

Santa Marta, en colaboración con La Salina y la Universidad de Salamanca, inaugura la 'Ruta de los Puentes del Arte', un recorrido de 5 kilómetros que enlaza naturaleza y murales

Arte a orillas del Tormes

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes—Ayer quedó oficialmente inaugurada la 'Ruta de los Puentes del Arte', un recorrido de aproximadamente cinco kilómetros que bordea el eje fluvial del Tormes desde la carretera de Madrid hasta el casco tradicional de Santa Marta, atravesando escenarios como la Isla del Soto. La propuesta, impulsada por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes con el apoyo de la Diputación de Salamanca y de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, nace como una experiencia que fusiona naturaleza, arte urbano y educación ambiental.

El acto contó con la presencia del alcalde, David Mingo, acompañado por miembros de la corporación municipal. También asistieron el presidente de la Diputación, Javier Iglesias; la diputada de Bienestar Social, Eva Picado; el muralista Rober Bece y el director de la Oficina Verde de la USAL, Pedro Calero.

El regidor municipal subrayó que el nuevo itinerario permite "hacer todo el recorrido sin pisar un metro de asfalto, disfrutando de la naturaleza y viendo arte". Para el Mingo, esta iniciativa busca "generar un atractivo más" y reforzar el modelo turístico local, "familiar y vinculado a la cultura y al medio ambiente que estamos logrando en Santa Marta".

Agradeció el apoyo de las instituciones colaboradoras y reivindió el papel del municipio en la transformación de su propio paisaje: "Santa Marta tiene un bagaje cultural, ambiental, paisajístico y de arte de calle del que pocos pueden presumir".

Por su parte, Javier Iglesias destacó el esfuerzo del Ayuntamiento al convertir ese patrimonio en identidad. "Si hay algo que distingue a este municipio es su sentimiento de pertenencia. Están consiguiendo situarse en el mapa como uno de los más vanguardistas de la provincia", afirmó. Recordó también la implicación de la Diputación en la recuperación del espacio natural e incidió en la importancia de las acciones formativas previstas, con talleres para jóvenes y mayores destinados a fortalecer la conciencia medioambiental: "Si queremos un futuro mejor tenemos que mirar a la naturaleza, a la cultura, y a nuestro entorno".

Por su parte, Pedro Calero, resaltó la vocación provincial y universal de la Universidad de Salamanca y subrayó el valor de proyectos que "fusionan arte y naturaleza, con impacto social como este que hoy inauguramos, porque hacen de nuestras ciudades lugares más humanos y habitables".



Rober Bece, Javier Iglesias y David Mingo, durante el acto de inauguración de la ruta. EÑE



LOS DETALLES

← 'BICHOS' GIGANTES
Uno de los grandes murales de Rober Bece alberga insectos a gran escala y otros animales que se presentan en las diferentes estaciones del año.

↓ LA INFORMACIÓN
El itinerario cuenta con elementos informativos y explicativos, como paneles y códigos QR, que facilitan una experiencia educativa e interpretativa.



← CULTURA Y NATURALEZA, DE LA MANO
La nueva ruta parte del Puente del Pradillo y finaliza en el Paseo Bernis, donde precisamente hace escasas fechas se ha incorporado la obra 'Bandada', en el marco del proyecto 'Arte Emboscado'.

Organizado el V Mercado solidario a favor de los gatos de Castellanos

Castellanos de Moriscos—El Centro Cívico San Roque de Castellanos de Moriscos acoge los días 15 y 16 de noviembre el V Mercado Solidario organizado por la asociación APAVP Castegatos, una cita que volverá a reunir a vecinos y visitantes con el objetivo de recaudar fondos para el cuidado y protección de las colonias felinas del municipio.

El mercado permanecerá abierto de 10:00 a 20:00 horas y ofrecerá todo tipo de artículos, tanto nuevos como de segunda mano, entre los que se podrán encontrar ropa, accesorios, decoración o pequeños regalos. Además, los organizadores destacan que se podrán conseguir auténticos "chollos", lo que convierte la propuesta en una ocasión ideal para colaborar mientras se realizan compras a buen precio.

La iniciativa cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, a través de su Concejalía de Bienestar Animal, mostrando así su apoyo a las labores que realiza esta asociación local.

Con esta quinta edición, el Mercado Solidario se consolida como una cita habitual en la localidad que combina ambiente familiar, solidaridad y concienciación sobre la importancia del bienestar animal. Desde Castegatos animan a participar y recuerdan que "cada aportación contribuye a mejorar la calidad de vida de los felinos que viven en las calles del municipio". EÑE

EN BREVE

CALVARRASA DE ARRIBA

BUSCA NUEVO JUEZ DE PAZ

→ El Ayuntamiento de Calvarrasa de Arriba ha convocado el proceso para elegir juez de paz sustituto. Los vecinos interesados deberán presentar su solicitud en veinte días hábiles, acompañada de DNI y declaración responsable, según publica el Boletín Oficial de la Provincia. EÑE

GALINDO Y PERAHUY OFERTA LA GESTIÓN DEL BAR SOCIAL

→ El Ayuntamiento de Galindo y Perahuy ha sacado a licitación la gestión del bar del Centro Social ubicado en la plaza de la Iglesia, nº 6. El canon mínimo se ha fijado en 50 euros al mes, mejorable al alza. Las personas interesadas podrán presentar sus propuestas durante diez días naturales. El pliego de condiciones está disponible en la sede electrónica municipal. EÑE